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— ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA NA CÂMARA MUNICIPAL 
DE MARIANA, MINAS GERAIS, NO DIA QUATRO DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E 
DEZENOVE (04-02-2019). 
Aos quatro de fevereiro de dois mil e dezenove, às dezesseis horas e cinco minutos, no Plenário, 

reuniu-se a Edilidade, sob a Presidência do Vereador Edson Agostinho que contou com a 
presença dos demais Vereadores. O Sr. Presidente, cumprindo Dispositivo Regimental, havendo 
número legal, em nome de Deus e do Povo Marianense declarou abertos os trabalhos. O 

presidente consultou os vereadores se queriam fazer a leitura da ata da primeira Reunião 
Extraordinária, realizada no dia trinta e um de janeiro de dois mil e dezenove, ou fazer alguma 

ressalva, não havendo manifestação contrária, a ata foi aprovada por unanimidade. 

COMUNICAÇÃO: Leitura das Correspondências. Leitura dos Projetos de Lei: 02/2019, 
05/2019 (autoria do Prefeito Municipal). Leitura dos Requerimentos: nº110/2018 (autoria 
Vereador Bruno Mól), nº 111/2018 (autoria Vereador Juliano Vasconcelos Gonçalves). nº 
114/2018 (autoria do Vereador Marcelo Macedo), nº 116/2018 ( autoria do Vereador Edson 

Agostinho de Castro Carneiro) nº 01/2019 (autoria do Vereador Ronaldo Bento), nº 02; 04/2019 
(autoria do Vereador José Jarbas Ramos Filho) nº 03/2019 (autoria do Vereador Juliano 
Vasconcelos Gonçalves). Leitura dos Pedidos de Providencia nº 01; 02; 03/2019 (autoria do 

Vereador Juliano Vasconcelos Gonçalves). Leitura das Indicações: nº02; 03; 04; 05; 13; 14; 

15; 16; 42/2019 (autoria do Vereador Ronaldo Bento) 06; 07; 08; 09; 10; 11; 12; 18; 19; 21; 22; 

. 23; 44; 58 /2019 (autoria do Vereador Juliano Vasconcelos Gonçalves), 17; 64/2019 (7autoria do 

Vereador Deyvson Ribeiro), 01; 24; 25; 26; 27; 28; 29; 30; 31; 32; 33; 41; 43; 45; 46; 47; 48; 

49; 50; 51; 52; 53; 54; 55; 56; 573 60; 61; 62. nº 385; 20; 34; 35; 36; 37; 38; 39; 40 (autoria de 
Vereador Geraldo Sales de Souza). Leitura das Moções de Pesares: Pelo passamento do Senhor 

Sebastião Guedes da Silva, (autoria do Vereador Edson Agostinho de Castro Carneiro e Juliano 
Vasconcelos); pelo passamento do Infante Samuel Fernandes Costa Brigollini Neme, (autoria do 
Vereador Fernando Sampaio de Castro e Juliano Vasconcelos); pelo passamento do Senhor João 
Rodrigues da Silva, (autoria do Vereador Ronaldo Bento); pelo passamento da Senhora Cecília 

de Araújo, (autoria do Vereador Ronaldo Bento); pelo passamento do Senhor Alberto de Oliveira, 

(de autoria do Vereador Marcelo Macedo, Adimar José Cota e Geraldo Sales de Souza); pelo 

passamento do Senhor Rogério Torrecilas Almeida (autoria do Vereador Deyvson Ribeiro); pelo 

passamento do Senhor Alonso Salgueiro (autoria do Vereador Ronaldo Bento); pelo passamento 

do Senhor Hernane Severino Machado (autoria do Vereador Juliano Vasconcelos); pelo 

passamento Senhora Maria Geralda Gomes (autoria do Vereador Edson Agostinho de Castro 

Cerneiro e Juliano Vasconcelos); pelo passamento do Senhor Marcelo Eustáquio Vieira (autoria 

do Vereador Edson Agostinho de Castro Carneiro). ABERTURA: O Presidente deu início aos 

trabalhos convidando o Secretário de Governo Edernon Marcos e o ex-Vereador Romeu, para 

compor o plenário. A reunião ocorreu sem intervalo. Pedido de Providência: 01/2019 o 

presidente submeteu o pedido de providência em única discussão e votação sendo aprovada 

por unanimidade. 02/2019 o Presidente submeteu o pedido de providência em única discussão 

- e votação sendo aprovada por unanimidade. 03/2019 o Presidente submeteu o pedido de 

providência em única discussão e votação sendo aprovada por unanimidade. Requerimentos: 
nº110/2018 o Presidente submeteu o requerimento em única discussão e votação sendo 

aprovado por unanimidade. Pela ordem, o vereador Bruno Mól deu voto favorável ao 

requerimento, salientando, assim, a importância do evento Iron Bike, o Vereador levantou os 

problemas enfrentados pela Secretaria de Desportos dessa cidade a respeito das inscrições e 
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número de atletas beneficiados, e salientou, ainda, que é importante que os eventos sejam feitos de forma transparente. Defendeu que os Marianenses devem ter isenção ou pelo menos abatimento na taxa de inscrição. Com a palavra, o Vereador Juliano Vasconcelos, Justificou seu requerimento informando que todos os eventos que for de ciclismo no Município, tem o intuito de trazer retorno para a ACM (Associação de Ciclista de Mariana). O Vereador Cristiano, foi favorável ao requerimento e concordou com o Vereador Bruno, solicitando, assim, um requerimento, constando a prestação de contas desses eventos que ocorrem na cidade, uma vez que os eventos são patrocinados pelo Poder Público. Com isso, o Vereador aproveitou a oportunidade para pedir que fossem incluídas no requerimento que as barracas montadas para a realização dos eventos tivessem os recursos adquiridos destinados as instituições do Município. Prosseguindo, o Vereador Marcelo informou que essa discussão sobre os eventos já é um assunto debatido, e informou que já tem um requerimento solicitando a prestação de conta dos eventos. Diante disso, o Vereador deixou o requerimento aberto para os demais Vereadores também assinarem. Pela ordem, o Vereador Deyvson parabenizou o Vereador Juliano pelo requerimento, 
alertando ao fato de não obrigarem os atletas a filiarem pela ACM para terem abatimento na 
inscrição. nº111/2018, o Presidente submeteu o requerimento em única discussão e votação 
sendo aprovado por unanimidade. nº114/2018 o Presidente submeteu o requerimento em única 
discussão e votação sendo aprovado por unanimidade. nº116/2018 o Presidente submeteu o 
requerimento em única discussão e votação sendo aprovado por unanimidade. nº01/2019, o 
Presidente submeteu o requerimento em única discussão e votação sendo aprovado por 
unanimidade. nº02/2019 o Presidente submeteu o requerimento em única discussão e votação 
sendo aprovado por unanimidade. nº03/2019 o Presidente submeteu o requerimento em única 
discussão e votação sendo aprovado por unanimidade. Pela ordem, o Vereador Juliano 
Justificou o requerimento, informando que recebeu diversos questionamentos de moradores de 
Passagem de Mariana dizendo que a empresa Transcotta cortou algumas linhas sem fazer ao 
menos um comunicado à comunidade. O Vereador Cristiano informou que está recebendo 
diversos questionamentos a respeito do horário dos ônibus da empresa Transcotta. nº 04/2019 o 
Presidente submeteu o requerimento em única discussão e votação sendo aprovado por 
unanimidade. Palavra Livre. O Vereador José Jarbas ressaltou sua insatisfação com a maneira 
que o executivo vem conduzindo a educação no município. Para ele, o Poder Público está 
gastando uma verba muito alta em estruturas para eventos que não trazem contrapartida ao 
município, e enfatiza que parte dessa verba deveria está sendo investida na educação. 
ENCERRAMENTO: Nada mais havendo, o presidente encerrou a reunião às dezoito horas e 
quarenta e sete minutos. 


